



@tomalmeida.staf

LE KEYTAM, LA RÉVOLUTION DES PERCUSSIONS FAIT SON SHOW À LA FRANCE DESIGN WEEK

Un concert-conférence dans le cadre de la France Design Week, à Montpellier, pour voir et entendre le KeyTam, mais aussi l'histoire de sa création

Le KeyTam, ce nouvel instrument de musique au croisement entre une contrebasse et une batterie, aux capacités sonores bluffantes, lauréat de nombreux concours, crée par la start-up montpellieraine JOGADOC et incubée au BIC (2ème meilleur incubateur mondial d'entreprise innovante). Déjà adopté par Cyril Atef ou Steve Shehan mondialement reconnus, l'instrument caméléon, et l'histoire de sa création est à découvrir durant la France Design Week

Jogadoc et Echelle 1 (L'agence de design) : une collaboration inédite pour apporter un vent de fraîcheur au monde de la musique.

Une véritable épopée qui a impliqué durant trois ans, une vingtaine de professionnels, musiciens, ingénieurs, consultants marketing, menuisiers, distributeurs d'instruments de musique... et les designers d'Echelle 1 !

A l'occasion de la seconde édition de ce festival du Design, venez écouter et découvrir le KeyTam en compagnie de son créateur et de ses designers durant un concert-conférence, **le samedi 25 septembre 2021 à 18h au 145 Rue de l'Estragon à Montpellier.**

Le KeyTam en vidéo : <https://youtu.be/oJ6MR7ZorE8>

Pack Photos : <https://drive.google.com/drive/folders/1Lbit3hVjKEqSzd-9YGP-eltqgJyfnZJp?usp=sharing>

Prochain actu : Le KeyTam est invité par la CMA à la foire internationale de Montpellier le 11 et le 12 septembre

Contact : Guillaume TOUTAIN (JOGADOC)

contact@jogadoc.com

06 32 71 91 69

www.keytam.fr

Contact : Hugues Desbrousses (ECHELLE 1)

hugues.desbrousses@echelle1.fr

06 09 05 55 18

<https://www.echelle1.fr/>